

Ersatzkandidat



Wilhelm
Hemmert-Pottmann

Gemeinsam. Gahlen. Gestalten.

Nach 21 Jahren als Ratsvertreter für den Ortsteil Gahlen-Heisterkamp freue ich mich, Andre Rademacher als engagierten Nachfolger gefunden zu haben.

Ich bitte Sie bei der Kommunalwahl am 13. September um Ihr Vertrauen und um Ihre Stimme!

Wilhelm Hemmert-Pottmann,
Ersatzkandidat der CDU Schermbeck

“Gahlen ist
meine Heimat.
Hier bin ich zu
Hause.”

Andre Rademacher,
Ratskandidat der CDU Gahlen

Andre Rademacher

CDU Gahlen

Heckenweg 4
46514 Schermbeck

Telefon: 0176 11290875
andre.rademacher@cdu-schermbeck.de
www.cdu-schermbeck.de



CDU

Weiter. Gemeinsam.
Erfolgreich.



Andre
Rademacher

Für den Wahlkreis 12
Gahlen-Heisterkamp

AM 13. SEPTEMBER
CDU WÄHLEN



f | @ | | CDUschermbeck



“
**Liebe Wählerinnen
und Wähler,**

Unsere Themen für Schermbeck

Mein
persönliches
Anliegen!

Sicherheit, Ordnung & Sauberkeit

Damit Schermbeck weiter so schön bleibt

Im Rahmen der Corona-Pandemie haben unser Bürgermeister und sein Team im Rathaus eine erstklassige Arbeit im Krisenstab geleistet und uns sicher durch diese schwierige Zeit manövriert. Auch in der Zukunft brauchen wir erstklassiges Krisenmanagement im Rathaus.

-  Die örtliche Polizei brauchen wir in unserer Nähe. Der Erhalt der Dienststelle mit einem Bezirksbeamten für Schermbeck bleibt unser Ziel.
-  Unsere Feuerwehr mit ihren drei Löschzügen leistet einen wichtigen Beitrag für unsere Sicherheit. Dafür gebührt ihr Dank und Anerkennung. Wir werden uns auch weiterhin für die besten technischen und baulichen Bedingungen einsetzen.

Ausbau der Nahversorgung und Kinderbetreuung in Gahlen

Meine Idee für Gahlen

Die unzureichende Nahversorgung in Gahlen muss wieder in den Blick der Gemeinde gerückt werden. Wir wollen, dass endlich kurze Wege für unsere Versorgung gewählt werden können. Der Bedarf sollte in Gahlen direkt gedeckt werden, z. B. durch einen Supermarkt. Wir wollen die Nahversorgung in Gahlen erweitern.

Weiterhin bedürfen unsere Kleinsten unserer ganz besonderen Aufmerksamkeit. Sie sind unsere Zukunft. Gleichzeitig müssen Eltern schon frühzeitig Möglichkeiten für die Kinderbetreuung haben, wenn diese notwendig ist.

Umfang und Qualität sind dabei ganz entscheidende Faktoren. Darum fordern wir den Ausbau und die Erweiterung der Kinderbetreuung in Gahlen.

Zuhause in Gahlen

Ich sehe mich als Sprachrohr für die Belange der Bürgerinnen und Bürger und kümmere mich um deren Anliegen. Da mir die Erhaltung sowie die Weiterentwicklung unseres Dorfes am Herzen liegt, will ich mich, generationsübergreifend im Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern dafür einsetzen. Unser Wahlbezirk braucht eine zuverlässige und kompetente Vertretung im Rat der Gemeinde Schermbeck.

Bitte schenken Sie mir am 13. September Ihr Vertrauen und Ihre Stimme, damit ich Ihre Interessen im Rat der Gemeinde Schermbeck auch vertreten kann.


Andre Rademacher,
Ratskandidat der CDU Gahlen



*** Das vollständige Wahlprogramm finden Sie unter www.cdu-schermbeck.de**